



Ola de ranas

Juega este divertido juego con tus niños y luego siéntate a hablar acerca de cómo se conecta con las Escrituras.

Juega:

El líder explicará que la audiencia está a punto de hacer la «ola» con un giro. Los participantes deben ponerse en cuclillas como una rana y saltar lo más alto que puedan cuando el líder pase frente a ellos. El líder debe correr más allá de cada sección de la audiencia varias veces para que los participantes tengan la oportunidad de completar la «ola de ranas».

Si el tiempo lo permite, cambia el líder y la acción del animal.

Conecta:

En la Biblia, los hebreos eran esclavos de los egipcios, pero Dios le dijo a Su profeta Moisés que Él los iba a liberar. Dios usó ranas para ayudar a que eso sucediera. Lee y analiza la plaga de ranas en Éxodo 8:1-15. Explica a los niños que cada plaga representaba a un dios al que adoraban los egipcios. Lee Éxodo 9:14. Explica que Dios envió las plagas para mostrar a los egipcios y a los israelitas que no hay otro Dios además de Él. Dios es el único Dios verdadero. Solo Él merece nuestra adoración y alabanza.